

Joliette, 30 décembre 1907.

Monsieur le Docteur Laurendeau,
Saint-Gabriel de Brandon.

Mon cher Docteur,

Votre lettre du 28, reçue à l'instant, me met la joie dans l'âme. Votre silence que je m'explique maintenant, quelques expressions moins claires de votre dernière lettre, m'avaient jeté dans le doute et l'inquiétude. Tout est dissipé et j'en remercie le bon Dieu. L'incident est clos. Vos franches déclarations prouvent le désir sincère que vous avez d'adhérer pleinement à la vérité catholique.

Acceptez donc mes cordiales félicitations, ainsi que les vœux de bonheur que je forme pour vous et votre famille, à l'approche du nouvel an.

Votre dévoué en N.-S.,

† JOSEPH-ALFRED,

Evêque de Joliette.

